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新年好！   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 1月 1日(月)00時10分39秒 

ことしもよろしく！！！！！ 

 

 

寒中お見舞い申し上げます   投稿者：Kii＠店舗の販促用PC    投稿日：2007年 1月 1日(月)14時01分43秒 

喪中につき新春のご挨拶をひかえさせていただいています 

今年もよろしくお願いいたします。 

 

＞伊丹で６時ごろに夕食を食べる計画が進行中です 

ありがとうございます 

四名様でお席をお取りして置きます 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/ 

 

 

ありがとうございました   投稿者：Kii＠店舗の販促用PC    投稿日：2007年 1月 2日(火)19時31分48秒 

新春早々のご来店感謝です 

 

ご子息に伝言をお願いいたします 

私が口ずさんだメロディーは 

「貴婦人の乗馬」ではなく「清いながれ」でした 

ブルグミュラーという教本です。 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/ 

 

 

２００７年の年賀状。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 1月 3日(水)13時16分17秒 

     新  春  吟 

 

ひ が 昇る おろがむ 方に 生 駒 山 

の ん びり 家 族 で 迎え し 正 月 

と そ酌むやまずはほろ酔い始めとて 

ゐ 眠り する 間 に 子ら 初 もうで 

ど の 店 で 年 玉 使 おか 考 える 

し っ かり 兄 と 手を つなぎ つゝ 

 

   平成丁亥歳元旦 

 

昨年はいろいろとお世話になりました 

本年もどうぞ宜しくお願いいたします 

 

 自宅：ヤ府ジオ市すずらん通り2433 

 勤務先：楽天市ブロ区おリョオリ87 

           はなだんな 

 

 

(無題)   投稿者：ともろう   投稿日：2007年 1月 3日(水)18時30分26秒 

新年おめでとうございます。 



 

今年もよろしくお願いします。 

１日、日本酒をお猪口１杯、シャンパンをグラスに３杯、 

２日、芋焼酎のお湯割り、１杯 

３日、ワインをいただこうかなと思っています。 

年末の風邪で随分弱くなりました。 

ところで、箱根駅伝順天堂が往路・復路とも優勝、特に登りの５区今井君の活躍はすごかったですね。 

 

 

謹賀新年。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 1月 3日(水)19時22分35秒 

ともろうさん、本年もよろしくお願いします。 

本日が初出勤で、まず出社前に、年賀状の配達ミスをどやしに郵便局へ。 

その後、百貨店で新潟の酒を買い、始業と同時に「お祝い！」して、わたしは 

紙コップ１杯ほど飲んでから仕事にかかりました(*^_^*)。 

 

新年の句会をしたいけれど、今のところ候補は７日（日）のみ。それも、 

翌８日がお兄ちゃんの発表会なので、家内が付き添って練習に出かけるときの 

留守番（下の子の守り）をしなければいけないかもしれず、流動的です。 

 

 

謹賀新年。   投稿者：もんた   投稿日：2007年 1月 4日(木)01時36分3秒 

私は風邪、夫はぎっくり腰。。 

３泊４日の帰省を終えたけれど、 

まだ体はスッキリしておらず、参りました。 

 

皆さま、本年もどうぞ宜しくお願い致します。 

 

 

もんたさん、お大事に。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 1月 4日(木)12時31分22秒 

きょう・明日とあって、また週末の連休になります。なかなか気分は平常に戻りづらい 

でしょうが、この間になんとかご回復を。一度、河原町に聴きに行きたいものです。 

 

 

３００００突破。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 1月 4日(木)17時39分15秒 

楽天ブログで３日に２５０００に達したのに続き、ジオシティーズのホームページで 

３００００を達成。お越しいただいたみなさま、ありがとうございました。今後とも 

どうぞご贔屓に。 

 

ジオ）2007.01.04－1999.07.16＝2729 30000÷2729＝11.0（カウント／日） 

楽天）2007.01.03－2005.01.16＝ 717 25000÷ 717＝34.9（カウント／日） 

 

楽天ブログのほうが人気があるように映りますが、こうした数字があるのも、ネット 

黎明期のアクセス数の少ない時期から支えていただいた故なぞれんさんらのご尽力の 

たまものと感謝しております。 

 

 

松の内。   投稿者：もんた   投稿日：2007年 1月 8日(月)12時14分13秒 

３００００突破。おめでとうございます。 

新年に重ねておめでたい続き～～！ 

これからも楽しく拝見させていただきます。 

 



 

話変わって。はなだんなさん。 

お年賀が松の内に届かないかもという心配をしております。 

実家に出したのが、『まだ届いとらんが。』と；；。 

もしそうなれば、寒中お見舞いを申しあげなければいけないところを。 

早々に頂いておきながら申し訳ありません。 

私事、失礼いたします。 

 

 

ご心配なく。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 1月 8日(月)22時35分18秒 

ご実家からは４日に、もんたさんからは６日に、ちゃ～んといただいております。 

 

 

有り難うございます。   投稿者：もんた   投稿日：2007年 1月 9日(火)09時48分57秒 

お返事いただいてホッといたしました。 

今年の目標は、『年賀状を元旦に届くようにする。』 

ということで・・・心に誓った次第でございます；；。 

 

 

郵便局を信用するな。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 1月 9日(火)13時18分28秒 

ことし、初出勤の前に郵便局をどやしに行ったのは、正しく郵便番号・住所・宛て名を 

書いた、実家の母から遠縁の埼玉の親類宛ての年賀状が、元日に返ってきたからです。 

「おまえら、買ってください言うて、売るだけ売っといて、配りもせんと突き返すとは 

ええ度胸しとるやないか！」 

とまでは言いませんでしたが、大阪中央郵便局の課長代理という人の返事を聞いて唖然 

としました。 

「埼玉に問い合わせたら、配る台帳にそのかたの名前が載ってなかったとのことです」 

……そしたら何かい、郵便局のリストになかったら、ちゃーんと家が建ってて、表札に 

名前が書いてあっても「配る義務はございません」言うんか！ 

結局、その課長代理たらいう人物に、（１）元日に届けられなかったことと（２）名前 

の上に「あて所が見あたりません」とかいうハンコを押して名前をけがしたことの２点 

をわびた上できっちり届け、（３）差出人であるわたしの母に、ちゃんと先方に届けた 

旨を連絡してくれ、と言って会社へ向かいましたが、さて、どうなったやら。 

 

なお、年賀状での経験では、どうも総数の３％ぐらいは、郵便局員による抜き取り等が 

あるのか、いつもくださる方からのが来ないことがあります。義父母からわたしの２人 

の子に宛てた年賀状も、昨年そのような目に遭いました。そうまでして「当たりくじ」 

が欲しいか、郵便局員！ あー、だんだん腹が立ってきた！  

 

 

遅ればせながらの年賀状。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 1月11日(木)00時52分58秒 

２年前に退社した後輩女性から、１０日になって年賀状が届いた。 

引き留められながら、「それでも退社します」と辞めた人で、その後 

ほとんど音信がなかったのだが、「結婚して東京にいます。すでに 

お耳に入っているかと思いましたが」との便り。その文面を見るなり 

思わず「良かったなあ」と思い、飲んで帰ってきたにもかかわらず、 

１人で「祝杯！」と称して、また飲んでしまった。ま、たまには良か 

ろう(^o^;)。 

 

 

年賀状。   投稿者：もんた   投稿日：2007年 1月12日(金)02時35分59秒 



 

先日、実家にやっと届きました。 

休日のせいもあったのか、随分かかりました。 

 

今回、郵便受けへの入れ間違いが、4通ありました。 

すぐに、そのお宅に届けました。 

 

この世の中、信用できるものが減ってきてます。悲しいです。 

 

 

福飴。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 1月13日(土)15時42分29秒 

十日戎の残り福の１１日、大阪は堀川戎に行って、福飴を買ってきた。 

小さく輪切りにしたものは、職場で配って全員に食べてもらい、家には 

赤と白の２本を持って帰った（子たち用）。今年もよい福がもらえます 

ように。 (-人-) パン、パン 

 

 

お年玉くじ、外れる。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 1月15日(月)00時17分24秒 

年賀状１０枚程度のお兄ちゃんが末等３枚、１５枚程度の下の子が同１枚。 

家内とわたしは当たりゼロ……なんでやねん(^_^;)！ 

 

 

小正月。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 1月15日(月)14時27分31秒 

ほんと、何十年ぶりかで小豆粥を炊いて食べた。子たちの評判は予想通りペケ。 

ま、わたしも「嫌い」だったんだから仕方ないだろう(^_^;)。それから、前日に 

外しておいたお飾りを近所の神社に持っていき、とんとに放り込んでから出社。 

 

久しぶりに緑地公園から梅田に向かったが、服部緑地はあちこちで道や植え込み 

を工事していて、遠回りさせられた。人の少ない時期だから仕方がないとも思う 

が。谷町線も、京阪電車も、電車が遅れてダイヤが乱れていたが、何かあったの 

かな？ 野江あたりを歩いているときに、「ＪＲ山陽線が大幅遅れで出勤が遅れ 

ます」と同僚からの連絡も入った。かく言うわたしもギリギリだったが(^o^;)。 

 

 

郵便腐敗、じゃなかった、不配。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 1月16日(火)13時04分24秒 

きょう１６日の朝日新聞の声欄の投書にも、同じような事例が寄せられています。 

ただ、投稿者さんのは２０日ほどかかっても、最終的に孫のもとに届いたのですが、 

うちは届かなかった。 

 

 

ぜんざいを炊く。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 1月22日(月)15時10分37秒 

小豆粥の残りの小豆でぜんざいを炊き、お正月はおしまい。 

正月費用をまとめると、食費やお飾りで計２万円。それに、 

年賀はがき購入代と、お年玉。はがきは来年は２０枚ほど 

減らせそうです（縮み志向のため(^_^;)？）。 

 

ぜんざいを炊き、塩ふきを添えて子たちに食べさせながら、 

小学校の給食でぜんざいが出たことを思い出していました。 

 

 

ちゃんこ。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 1月29日(月)18時29分38秒 



 

先週、梅田かいわいにちゃんこ料理屋が開店したので行ってきた。 

その日は１人用鍋だったが、それでもやはり鍋料理は嬉しい。お隣 

の常連さんとも話が弾んで楽しかった。 

先月は東京で新しくシャンソンバーが開店し、開店祝いにお花を 

贈ったばかり。景気回復のきざしか、世の中が動き出したか (^_^)？ 

http://plaza.rakuten.co.jp/hannadanna/ 

 

 

麦を買う。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 1月30日(火)15時38分7秒 

きょう梅田のＨ百貨店で大麦１５０ｇを購入。近所の生協には１ｋｇ入りの袋しか 

なかったが、そんなにも要らないので、ちょっと割高だけど小さな袋にした。節分 

には麦ごはん。誰が何と言おうと麦ごはん！ 

http://plaza.rakuten.co.jp/hannadanna/ 

 

 

なんで？   投稿者：Kii    投稿日：2007年 2月 4日(日)01時53分34秒 

＞節分には麦ごはん 

 

なの？なんで？ 

節分には「巻き寿司」やんフツー 

 

 

立春にぜんざい   投稿者：ともろう   投稿日：2007年 2月 4日(日)18時33分53秒 

＞何の関係もないのにぜんざいをたきました。 

小正月に小豆粥をしたときに残っていたもんで・・・・。いつもは餅を焼いて入れるのですが、炊いてみま

した。ちなみに昨日は巻き寿司でした。 

今日は立春、花粉症の薬の呑み初めです。 

 

 

Re: 節分には麦ごはん。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 2月 5日(月)16時16分46秒 

「フツー」と言われたかて、Ｋｉｉちゃんには「フツー」でも、わたしら麦ごはんが 

「フツー」でっせ (^_^)。節分というのは昔でいう「年越し」。１年の邪気を払って 

平穏に新しい年を迎えられるよう、豆を撒きますやろ。麦ごはんと塩いわしの焼いた 

んと大根なます、というのは、おそらく明治か江戸のころの庶民のごく普通の食事や 

と思いますが、そのころそうして年を迎えていた名残が、今のメニューに残っている 

んでしょうなあ。 

海苔巻きなんて、誰かが考えついた新興の風習と違ゃいますか？ たとえ全国に定着 

したとしても、それは「昔からの大阪の風習」ではなく、「発案者が大阪あたりに居 

た」というだけのことやないのかしらん。 

http://plaza.rakuten.co.jp/hannadanna/ 

 

 

Re: 立春にぜんざい。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 2月 5日(月)16時22分32秒 

ともろうさん、「＞」はフツー、他人の発言の引用符として使うことが多いので 

ご注意を。（ちなみに、フトーゴーと読まずに、プロンプトというそうですが） 

 

で、巻きずしには三ツ葉は入ってましたか？ 海苔巻きの青みは、関西は三ツ葉、 

関東はきゅうり、ということでしたが、この巻きずしの丸かぶりが流行するにつ 

け、関西でもきゅうり入りの海苔巻きが主流になったと聞きます。三ツ葉は長い 

まんまやと、かみ切りにくいからね(^_^;)。 



 

http://plaza.rakuten.co.jp/hannadanna/ 

 

 

＞麦ごはん   投稿者：Kii    投稿日：2007年 2月 6日(火)02時26分38秒 

そーか それは知らなんだ 

 

塩いわしの頭を柊の枝に刺して軒下にぶら下げました 

猫たちが不思議そーに見上げています 

 

 

ちゃんこ→鶏飯。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 2月 9日(金)18時44分45秒 

先月開店したお店に８人で行き、６時半から１１時半まで５時間も居ました。 

かなり食べて、相当飲んだはずだが、きょうも元気に仕事をしています(^_^;)。 

http://www.geocities.jp/hanna_danna12345/joren/kamitaka.html 

 

 

きんかん酒   投稿者：ともろう   投稿日：2007年 2月11日(日)19時06分20秒 

今日、キンカン酒を３瓶、ジュースを３瓶つけました。 

 

 

きんかん酒（再び）   投稿者：ともろう   投稿日：2007年 2月11日(日)19時08分29秒 

今年は庭のきんかんが豊作だったからです。この調子だと後３瓶はいけそうです。 

６月ぐらいが楽しみです。 

それはそうと、今夜は我が家はお鍋です。昨日は水餃子、明日はお好み焼きと聞いています。この３日はな

まなならんのかな～。ちなみに最近、広島焼きを焼いています。 

 

 

きんかん、よろしいなあ。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 2月11日(日)23時28分28秒 

下の子はばくばく食べます。お兄ちゃんは苦手なようですが(^_^;)。 

うちにも木があればといつも思っています。 

 

 

最近は食べてます。   投稿者：ともろう   投稿日：2007年 2月12日(月)07時31分20秒 

以前はお酒にするぐらいで、よう食べませんでしたが、最近、金柑も古木になったせいか、甘くておいしい

ので時々もいで食べています。もう、私の身長より高くなっているので脚立が必要です。 

 

 

昨日は有難うございました。   投稿者：ワイデマン   投稿日：2007年 2月15日(木)01時17分6秒 

昨日はご来店有難うございました。おかげで、楽しい時間を過ごさせていただきました。 

昨日の今日で、なんですが、今日は夕刊が40分遅れ、それに袋積めやらで、店を開けたのは6時を過ぎてい

ました。編集の現場と販売店では、これほど、違うという事ですね。機会があれば、改善の意見など、『見

てきたような講釈師』で、決め手頂くと有難いですね。まぁ、どなたも、私が、適当ってのをご存じなんで、

あわてもせずに『営業中』にして、コンビニで、支払いをしたりして、初めてのお客様が、顔を出して見ま

わし、あぁいてたって、狸のお着物扱いです。 

1度、書きこみをして、戻ってきたら、なくなっていたので、似たような文章を２つ書いてるかも 

知れないですが、その時は、ご容赦下さい。 

うちの店も紹介して頂いているんですね。ついでなら、リンクも貼って頂けるとありがたいです。 

http://www.age.ne.jp/x/wiedeman/ 

 

 



 

ワイデマンさん、ようこそ。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 2月15日(木)14時59分32秒 

リンクのページ、作成中です。いましばらくお待ちください(^_^;)。 

先日も白ワインを６合いただいてしまいましたが、ついつい進むもの 

ですから……。こちらのホームページ側と、ブログの「おリョオリ」側、 

どちらもご贔屓によろしくお願いします。 

 

 

リンク付けました。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 2月17日(土)01時50分48秒 

お待たせしました(^_^;)。 

http://www.geocities.jp/hanna_danna12345/joren/wiedeman.html 

 

 

金柑   投稿者：Kii    投稿日：2007年 2月19日(月)11時22分24秒 

先日 串かつにしてみました 

もヒトツでした(なみだ 

 

 

Re: 金柑。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 2月19日(月)15時56分35秒 

最近「完熟金柑」と銘打って売っている金柑があり、たしかに種以外は全部 

食べられる。そして、中まで甘い。うちの子が食べているので、横に半割り 

にして、竹串で種を取ってやり、また球状にして皿に戻すと、喜んでいた。 

実はすっぱくて食べられないという思いこみからは、なんだか不思議な気分 

だけれど。 

 

 

Re^2: 金柑。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 2月19日(月)18時33分26秒 

金柑の皮をらせんにむいてね、真ん中に小芋のたいたんを置き、それをぐるっと 

むいた金柑の皮で球形にくるんで、ほいで串に刺して揚げる、いうのはどうよ？ 

 

小芋のたいたんを温め直して、ゆずの皮のおろしたんをハラリと掛ける料理が 

あるやん。あれの金柑たっぷりバージョンということで……。 

 

 

小芋   投稿者：Kii    投稿日：2007年 2月21日(水)10時30分31秒 

イモ類は 串かつに向いた素材ですよね 

小芋は烏賊と炊き合わせて合い串にしている店があります 

柑橘類とあわせるのも おもしろいかもしれませんね 

ありがとうございます 

一度 試してみます 

 

 

もひとつ考えたのは、   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 2月21日(水)19時15分20秒 

加熱した柑橘類の皮というのは、マーマレードではないか、ということで、 

小ぶりなサイコロに切って一度素揚げしておいたフランスパンと、金柑を 

合串にし、全体に衣（パン粉）をまぶして揚げてしまうというもの。どお？ 

 

 

デザート串として   投稿者：Kii    投稿日：2007年 2月22日(木)02時18分11秒 

金柑とフランスパンの合串はおもしろいかもしれませんね？ 

 



 

パンの串かつは最上↓さんが「サンドイッチ」を出しています 

http://www.kushi-mogami.co.jp/kushi.html 

当店ではカレーパン↓ 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/menu5.htm 

パンは冷凍保存しても味が変わらないですから扱いやすい食材ですｖ 

 

 

えらう金柑のことで   投稿者：ともろう   投稿日：2007年 2月22日(木)22時25分37秒 

ちょっと、離れているうちに、金柑で盛り上がっていますね。 

まだまだ、収穫ができそうなので、ジュースにしようか、お酒にしようか迷っています。 

マーマーレードもいいのですが、作るのが難しいので、「どうしようかな？」と思っています。 

 

 

山椒の木の芽ふくらむ。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 2月27日(火)13時26分16秒 

午前中、庭のベンチで日向ぼこ。春まっさかり (^_^)！ 

 

 

ウェンディーズのビッグトリプル。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 2月28日(水)19時30分18秒 

マクドのＭｅｇａマック（４５ｇハンバーグ×４枚入り＝１８０ｇ）を食べたとき、 

意外とたいしたことないと思ったので、ビッグトリプル（１００ｇ×３枚＝３００ｇ） 

を食べてみた。たしかに量はすごかったが、やはり食べた感じはいまひとつ。 

ブログではこんなアホなこと書けないので、ちょっと報告を。 

 

メガマックの弱点＝ビッグマックを食べるときと同様、袋の上からぎゅーっと圧縮して 

恐る恐る袋を開けてみると、普通のチーズバーガーぐらいの厚みになっていた。ので、 

難なく食べられた。それだけ。騒ぐほどのことはない。 

ビッグトリプルの難点＝やはり圧縮してみる。袋を開くと、袋状になった袋に肉汁が 

いっぱい流れ出していた。これは、「パンに接しないハンバーグ」が１枚含まれている 

ためと思われる。これをパンに吸わせて食べるのが大変だったが、余った分は野菜サラダ 

に掛けていただいたので、すべて腹には収まった。ビッグマックより量は多いが、食後 

の満腹感から言うと、１８０ｇ×肉１００％のマクドと、３００ｇ×肉？％のウェン 

ディーズでは、引き分けぐらいに思える。 

 

考察と結論＝かつてマクドにあった１１３ｇ×１００％ミートのクオーターパウンダー 

を、バンズに２枚はさんで食べてみたい (^o^)！ 

 

 

＞マクドのＭｅｇａマック   投稿者：Kii    投稿日：2007年 3月 1日(木)02時09分24秒 

かつて大昔にマックでミートパテを焼いていたオバちゃんの意見ですが 

さして設備投資することなく(基本のミートパテと同じパテ使用) 

ボリュームアップと客単価アップを図るには【賢い商品開発】だと推察します 

経営サイドのリスクが低く 顧客満足度が高い 

 

しかし クオーターパウンダーは旨かったっスねぇ(遠い目) 

http://.gnavi.co.jp/k741600 

 

 

金柑と里芋   投稿者：Kii    投稿日：2007年 3月 2日(金)01時34分57秒 

圧力鍋で蒸かした里芋と金柑の串揚げを試作中です 

なかなかナイスですｖ(＾＾) 



 

http://.gnavi.co.jp/k741600 

 

 

スラッシュが抜けていました   投稿者：Kii    投稿日：2007年 3月 2日(金)01時37分37秒 

URLが間違っていました 訂正します 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/ 

 

 

Re: "／"。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 3月 2日(金)13時24分22秒 

スラッシュの有無はさして問題ではないけれど、「転んでスラスラ」の後の「ｒ」が 

抜けてるのが致命傷やな。ブラウザーが「応答なし」になって、落ちてしもた(^_^;)。 

 

 

Re:「ｒ」   投稿者：Kii    投稿日：2007年 3月 3日(土)00時57分56秒 

あ ほんまヤ 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/ 

 

 

啓蟄。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 3月 6日(火)17時58分10秒 

ここ数日の陽気で穴から這い出した虫も、すごすごと穴へと引き返す？寒い啓蟄(^_^;)。 

 

 

またまた、金柑   投稿者：ともろう   投稿日：2007年 3月 7日(水)04時38分35秒 

ほんまに、寒い啓蟄ですね。でも、あさってぐらいから春も本番では 

Ｋｉｉちゃん、里芋と金柑のコラボはどうですか。１度味わいたいと思います。食感がどうなるのでしょう

か？楽しみですね。 

さて、今年はまだまだ、我が家の金柑が収穫できました。（と言ってもおなりが小さいですが）だから、４

日の日曜、またまた、金柑酒とジュースをつけました。今回は実をくりぬかず、まるごと漬けました。エグ

ミがでるのが心配ですが。これのほうが野趣が出るのではと思っています。６月が楽しみです。 

 

 

おしらせ   投稿者：Kii＠店舗の販促用PC    投稿日：2007年 3月 7日(水)21時06分4秒 

今年もやります 

ギネスも飲み放題↓ 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/ 

 

 

Saint Patrick's WEEK! :-)   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 3月 8日(木)13時48分28秒 

この週末から、例年どおり、トップページが緑色になります。 

連日GUINNESSを飲んでやろかしらんと思いますが、会社を10時に出て、 

Ｋｉｉちゃんとこには行かれへんわなあ (;_;)。ラインナップ考えとこ。 

 

 

よっしゃ決めた！   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 3月12日(月)18時30分53秒 

水曜日、行くで！ GUINNESS飲み放題！ 

 

 

ギネス・クロール「５日で５軒(^_^;)」～（１）。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 3月13日

(火)14時26分12秒 

１２日（月）、まず手始めに「アイリッシュ・パブ・ナンバー・トゥエンティーセブン」で 



 

１パイント。仕事が終わるのが遅くなって時間がとれなかったのと、事情により満腹だった 

のとで、セント・パトリック・ウイークの初日とはいうものの、今日はこれぐらいにしとい 

たるわ(^o^;)！ けぽけぽ。 

 

 

ギネス・クロール「５日で５軒(^_^;)」～（２）。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 3月14日

(水)13時52分30秒 

１３日（火）、きょうも退社が遅くなってしまったが、頑張って飲みに出かけた (^_^)。 

曽根崎の「アイリッシュ・パブ・ザ・テンプル・バー」。まず駆け付け１パイント。突き 

出しの柿の種で１パイント。フィッシュ＋チップスのフィッシュで１パイント、チップス 

で１パイント、調子に乗ってもう１パイント。揚げ物はギネスに合うね～！ けぽけぽ。 

 

 

まいどありがとうございました   投稿者：Kii    投稿日：2007年 3月15日(木)09時55分54秒 

昨夜は8パイントですね(参考資料) 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/ 

 

 

ギネス・クロール「５日で５軒(^_^;)」～（３）。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 3月15日

(木)12時51分14秒 

１４日（水）、伊丹の「クシアゲセンモンテン・クシカツ・ヨシノ」にて、８パイント 

（も飲んだ？）！ やっぱり串揚げとギネスの相性は最高。先輩の定年退職記念にと、 

ささやかな会合だったのだが、ギネスのファンを１人ゲットしたかもしれない (^_^)。 

 

……と、楽しい思い出ばかりだといいのだが、ついウトウトとし、はっと気が付くと、 

車内のアナウンスが「次は～三宮～」！ (@o@!) あわてて降りて、折り返しの２４時 

９分発に乗ったが、西宮北口止まり。タクシーで、伊丹の駅前を通って帰った (;_;)。 

なんで、伊丹で飲んでいて、西宮からタクシーで帰らんといかん？ あー、けぽけぽ。 

 

 

ギネス・クロール「５日で５軒(^_^;)」～（４）。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 3月16日

(金)13時52分9秒 

１５日（木）は、梅田・茶屋町の「バー・ペコ」。きのうのこともあり、控えめにしよう 

と思って、恐る恐るギネス１パイントを注文したが、店員さん（バーテンダー）の話術に 

乗せられ、セント・パトリック・デーや、アイルランドの話を自慢たらしくしているうち 

に、突き出しの茹でピーナッツと自家製ビーフシチューで計４パイント (^_^)。けぽっ。 

 

 

ギネス・クロール「５日で５軒(^_^;)」～（５完）。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 3月17日

(土)00時36分0秒 

１６日（金）、曽根崎の「ザ・ブラーニー・ストーン・アイリッシュ・パブ」へ。予想通り 

立ったまま飲むはめになり、ギネスビールを１パイント注文したものの、飲んですぐに引き 

揚げて、お初天神そばの「バー・ザ・タイム・テンジン」へ。ここで計２パイント。隣合わ 

せたお客さんと話が弾みそうになったが、なんとか引き揚げた。その後「テンプル・バー」 

を窺うも、満員だったのでおとなしく帰り、結局この５日間で計２１パイント、１日平均で 

４パイント以上ギネスを飲み続けたことになる。「５日で５軒」を目標にしていたのだが、 

こちらのほうは達成率１２０％ (^o^)！ いやー、よく頑張りました。 

 

で、家に帰って、まだ余裕があるので、缶ギネスを飲んでいます(^o^;)。あしたはグリーン 

ビールを飲みますよ、きっと！ 



 

 

 

おつかれさま   投稿者：Kii    投稿日：2007年 3月19日(月)01時42分16秒 

お寒い中をよーガンバはりました 

おつかれ。 

 

「はなだんな」はスッカリ当店の人気モンです 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/ 

 

 

Re: つかれ。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 3月19日(月)14時03分15秒 

あれだけ「アルコール消毒」した筈なのに、週末は風邪でダウン (;_;)。なんとか 

１７日にはシェパーズ・パイを作り、グリーンビールを飲みましたが。過ぎたるは 

及ばざるが如し、かも。 

（グリーンビールの写真、そのうち楽天ブログにアップロードしようと思います） 

 

 

ひとりだけの卒園式。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 3月23日(金)14時44分44秒 

２０日、年長組の長女はインフルエンザＡ型にかかり、卒園式をやむなく欠席。 

今週は家族揃ってダウンしていた中で、みんなと一緒の卒園式に出られず、いち 

ばんかわいそうだった。きょう、午前中に幼稚園に卒園証書をもらいに行くと、 

ホールにはまだ「ごそつえん おめでとう」の文字と演台が置いてあった。本番 

とほぼ同じようにして担任の先生に名前を呼ばれ、登壇して園長から証書をもら 

い、客席のほうを向き直って「わたしは、大きくなったら＜看護婦さん＞になり 

たいです」と大声で宣言して、壇を下りた。本番では白組の１番として、卒園生 

中、最初に言うはずだったのだが。（＜ ＞の部分は各自が自分の夢を言う） 

 

そのあと、園長と、学年の２人の先生と一緒に記念写真。これは遅れて卒園する 

うちの子だけの特典 (^_^)。うわぐつなど一式を袋に入れて、「さようなら、ま 

た遊びに来てね」「遊びに行きます」と手を振って、園庭を出た。ひとりだけの 

卒園式が無事終わり、あたたかな春の日ざしの中を、家へと帰った。 

 

 

Re.ひとりだけの卒園式。   投稿者：もんた   投稿日：2007年 3月23日(金)19時30分0秒 

娘さんのご卒園、おめでとうございます。 

みんなと一緒でなかったのは、かわいそうだけど、 

そのぶん、お嬢さんだけの特別の卒園式は 

きっと思い出に残るのでしょうね。。 

 

我が家も次女がこの春から東京の大学に行きます。 

第一志望の大学は福島県だっけれど、不合格；；。 

そうなると、なんだか東京も近くに感じるのが不思議です。 

 

ツクシを摘みました。ササッと炒めてたべました。 

 

 

Re: 卒園。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 3月23日(金)22時47分17秒 

わたしは少々の熱なら出させてやりたかったのですが、「ご迷惑だから」と家内が 

止めました。で、小児科に連れていって、インフルエンザの判定が出ました。家内 

の判断は、残念だけど受け入れなければいけない「正解」なんだろうと思います。 



 

 

大学ご進学おめでとうございます。「もんた家、東へ展開」……ですね。 

 

 

祝：ご卒園   投稿者：Kii    投稿日：2007年 3月26日(月)01時15分29秒 

おめでとう おめでとう おめでとう 

いちねんせいだね 

おめでとう おめでとう おめでとう 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/ 

 

 

Re: いちねんせい。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 3月26日(月)12時51分10秒 

これで家内は２年間、弁当づくりから解放されました。１年生は４月は給食がないので、 

その間、わたしが 2.5人分の昼食づくりです(^_^;)。 

 

 

「よしかわ君」   投稿者：ともろう   投稿日：2007年 3月27日(火)18時45分3秒 

ご卒園おめでとうございます。月日のたつのははやいものですね。小学校へ通われるとあっっという間です

よ。入学式が楽しみですね。 

ところで、２５日から鎌倉・横浜と行ってきました。今、帰阪したばかりです。２５日は、江ノ電に乗って

長谷寺・大仏・稲村ヶ崎・文学館とまわりました。ところで、２６日の朝、 

家族が寝ている間に６時から、一人で由比が浜を森田健作のように走りました。するとどうでしょう先日ま

わった所（大仏をのぞく）を１時間１５分でまわることができました。この旅でも鎌倉を「わが町」化でき

て、大満足です。 

 

 

Re: 鎌倉。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 3月28日(水)17時58分48秒 

ありがとうございます。今は近所の春休みプール教室に通っています。 

鎌倉は何度か宿泊したことがありますが、鶴岡八幡宮も含め、小ぢんまりした 

いい町ですね。四季折々に楽しめる観光地だと思います。 

 

 

4月というのに   投稿者：ともろう   投稿日：2007年 4月 3日(火)05時42分50秒 

寒の戻りと聞きました。せっかく、桜ノ宮公園の桜も咲き始めているのに、せっかく、冬のセーターやコー

トをしまってもらったのに・・・・・・。と言ってもすぐあたたかくなりますよね。造幣局の通り抜けも早

いと聞きました。もちろん、はなだんなさんは例年のごとくいかれますよね。私は、近所で「いつでも生け

るは」と思い、生まれて4回ぐらいしか行ってません。ＫＩＩちゃんはＫ池の公園に行きはりますか。 

 

 

Re: 通り抜け。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 4月 3日(火)13時00分54秒 

今年は史上最も早い４月５日から（１１日まで）。まず５日の昼間に行くでしょ (^_^)、 

で、それからあとは９か１１かなあ。いずれにせよ１０時ごろまで仕事をしているので 

夜桜には行けません。土日も、大勢の人が歩いて立ち昇った、もうもうとした土ぼこり 

を吸うかと思うと、行く気がしないし……(-_-;)。 

 

 

＞Ｋ池の公園   投稿者：Kii    投稿日：2007年 4月 4日(水)02時21分3秒 

子供達が小さい頃に ヨク行きました 

昆陽池の名称の由来は「青木昆陽」らしいですよ 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/ 



 

 

 

関山＜かんざん＞咲いてへんやん！   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 4月 5日(木)14時38分35秒 

通り抜け初日。公園の桜はちょうど満開で、これから数日で桜吹雪になりそうという 

絶好の咲き具合だが、肝心の造幣局の桜は、テレビや新聞で言っている「３分咲き」 

というのはウソ！ 本数の多い関山なんか１分も咲いていない。暖冬で開催期を早め 

たのはいいが、ちょっと判断を誤ったか。経験から言うと、この分では土日には満開 

にならず、期間最終日の１１日（水）あたりで満開かどうか、という感じだと思う。 

 

＜１００円メニュー調査隊始動＞ 例年どおり充実。いもきん、東京コロッケ、氷パ 

イン・氷フルーツ（ハネジューメロンなど）、大判焼き、鯛焼き、焼き鳥、下足焼き、 

はし巻き、そして南門から西側の公園には１００円お好み焼きも。その一方で１００ 

円のフランクフルトが出ていなかったり、全体的に店の数が少なくなって空いた場所 

が増えている。廃業した人が多いのかな？ なお、硬貨の形をした造幣せんべいは、 

去年から販売をやめている。職場へのお土産として、プチ鯛焼きを１６コ買ったら、 

にいちゃんが２コおまけしてくれた (^_^)。 

 

 

夜桜も。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 4月 6日(金)19時35分6秒 

初日の夜、わがままでせっかちな先輩らとともに夜桜見物へ。わたしの元同僚の送別会 

も兼ねていて、こんな場所ではあんまりだと思ったが、「ほら、咲いてないでしょ」と 

説明しながら通り抜けを終えて、公園へ。先輩は「桜を見ながら熱燗で一杯やりたい」 

というが、ほとんどの店はのれんが邪魔で桜が見えない。かなり歩き回って、また戻っ 

て、ようやく１軒の出店に入り、４人それぞれが酒１杯と、あとは関東煮、焼き鳥、お 

好み焼き。それぞれまあまあの量があった。 

 

もちろん、これで送別会が終了ではなく、その後タクシーをつかまえて天満市場近くの 

中華料理屋へ。乾杯代わりのお湯割りなど各自１杯に続き、紹興酒２本を空にした。料 

理も美味しくて、満足かつ満腹だった。 

 

 

ピッカピカの１年生。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 4月 6日(金)19時37分28秒 

やや肌寒かったですが、元気に入学式に向けて登校しました。うちの子は４組になり 

ました。幼稚園で同級だった子が多くいて、にぎやかになりそうです。 

 

 

投票に行こう。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 4月 7日(土)22時37分13秒 

８日は統一地方選挙！ 

 

 

確認。(。_。 ) ( 。_。)   投稿者：もぐりん⌒♪    投稿日：2007年 4月 7日(土)23時44分47秒 

朝一番に行くと、投票箱の中をのぞかしてくれますよね。A^_^;) 

 

 

そうそう、   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 4月 9日(月)13時25分5秒 

中に何も入ってない、からっぽアルネ、さて、きちんとふたをして、さあ入れた入れた…… 

で、最後にチョトごそごそすると、ほらハトが出た……て、そんなアホな(^_^;)。 

中に何もないことを確認をさしてもらえるんは、本当だそうですが。 

 

ま、後半選挙に期待ですわ（何が(^_^;)？）。 



 

 

 

焦る選管の人。   投稿者：もぐりん⌒♪    投稿日：2007年 4月10日(火)22時53分16秒 

８日の選挙は、一番乗りじゃなかったので、確認できなかった。残念。A^_^;) 

しかし、数年前の選挙で一番乗りして、投票箱の中を確認させてもらいました。 

そのときに一悶着ありましたな。 

σ(^_^)が中を確認後、係の人が投票箱に南京錠をかけ、パチッと施錠しようとしたが、 

なかなかできない。(;^_^A 

焦れば焦るほどできない。(゜゜;)＼(--;)オイオイ 

おい、早くしろ、投票できないぞ。 

う～ん、そんな簡単なことがなぜできない。(激爆) 

結局、係の人が数人応援にきて、やっとこさパチッと施錠できたとさ。ヽ(´・｀)ノ  フッ…(笑) 

 

 

最終日、関山ようやく咲き初め。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 4月11日(水)14時09分55秒 

通り抜けの最終日になって、公園の桜がほぼ満開から散り初めで残っているというのが 

今年の特筆すべき点。やはり期間の設定を誤ったことが証明された。構内はあと１０日 

ほどで満開になりそうな感じ。これなら例年の、今頃から１週間、というので良かった 

のではないか。 

 

なお、造幣せんべいは、構内の売店ではなく、旧・松坂屋の地下２階・食料品売り場で 

売っていることを発見。職場へのお土産に買って帰った（１箱１４枚入り・税込５００ 

円）。中には５００円２枚、１００円２枚など入っていて、お得ですよ～ (^.^)。 

 

 

今年もまた・・・   投稿者：ともろう   投稿日：2007年 4月12日(木)22時17分59秒 

今年もまた、通り抜けには行けませんでした。でも、桜宮公園の桜は充分に堪能いたしました。ところで、

はなだんなさん、娘さん学校のほうはどうですか？今日ぐらい気疲れがでてませんか？この土日ゆっくりさ

せてあげてください。 

 

 

Re: 通り抜け。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 4月13日(金)13時06分8秒 

今年は３回しか行けなかったのが残念。ましてや、ほとんど花らしい花が見られず、 

公園の桜だけで我慢せいということだったのかもしれませんが、いま一つでした。 

 

さて、土日ゆっくりしたいのはこちらのほうで(^_^;)、給食は５月からしか始まらない 

ため、毎日３人分（２.６人分見当）の昼食を作る日々です。夫婦２人なら多少の手抜き 

も可なんでしょうが。給食の始まる５月が待たれます。子どもは幸い、毎日「おなか 

減った」と言って帰ってくるほど元気です。おおきに。 

 

 

ホームぺージ開設   投稿者：チャチャもも   投稿日：2007年 4月17日(火)10時28分46秒 

おはよう、久しぶりにモモ(犬）と桜ノ宮の川沿いを散歩してきました。 

これが今年初めての花見～いい葉桜見でした。人も少なくなって、気分爽快・・・かな～ 

ところでページが出来ましたので、リンクしてくださいませませ～。神鷹 

http://r.gnavi.co.jp/c234900 

 

 

祝・ご開設！   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 4月17日(火)13時10分58秒 

チャチャももさん、ようこそ。「ぐるなび」に出店、おめでとうございます。 



 

写真の座敷の奥の、赤と紺の座布団の席は、わたしどもがお世話になった場所 

ですね (^_^)。さっそく今晩（酔っぱらわずに）帰りましたら(^_^;)、ホーム 

ページのリンクをアクティブにして更新しておきます。そのうちまた、お邪魔 

します。 

 

 

Re: リンク。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 4月18日(水)23時27分1秒 

「きになるお店」から貼りました！ 

 

 

借景のつつじ。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 4月19日(木)14時06分45秒 

わが家に隣接するつつじが咲き始めました。駅へ向かう通りには、花水木が 

咲き始めています。花水木は桜に比べて花期が長いので、存分に楽しめます。 

東京に住んでいたときも、家の前の通りに赤と白の花水木が交互に植わって 

いたことを思い出しました。 

 

 

散歩   投稿者：チャチャもも   投稿日：2007年 4月19日(木)15時47分21秒 

さっそくのUPありがとうございます、 

今日もいつものように桜ノ宮の川辺を散歩、早起きは100円の得？かな～拾ってしまいました、交番行くの

も時間が・・・？それで近くの神社（桜ノ宮神社）へお参り・・これも日課みたいなもの！その100円で参

拝～横にはもも（犬）・・・罰があたらなきゃいいけど！ 

http://r.gnavi.co.jp/c234900 

 

 

ごぶさたしています   投稿者：Kii    投稿日：2007年 4月20日(金)10時31分23秒 

久々におじゃましたら ぐるなび友達がご来店になっていますね 

伊丹で串かつ屋をしています 

よろしくお願いします(と 手を振る) 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/ 

 

 

Re: 散歩。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 4月20日(金)15時37分12秒 

チャチャももさん、ちゃんとおまわりさんに届けてくださいね(^o^;)。 

でも、神さんの御利益は、拝んだチャチャももさんではなく、100円の 

落とし主に行ってしまうかも (~o~)。 

 

 

Re: ぐるなび仲間。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 4月20日(金)15時39分40秒 

Ｋｉｉちゃんとこと同じく、リンク貼ってますので、よろしく。 

 

 

ご無沙汰ぁ～～ですぅ   投稿者：リッチくん   投稿日：2007年 4月22日(日)23時31分32秒 

年末に初期化、そのままひかりにつなぐ間もないまま 

飛ぶように日が過ぎていきました・・・・。 

 

やっと復活ですが 

以前のように毎晩メールや掲示板のチェックをする余裕はなくぅ、ですがぁ。 

 

アドレス帳も飛びましたぁ。 



 

はなだん板をご覧の皆様、一度リッチくんにメールを送って下さいませ。 

 

でないと、パソコンはつなげたけどぉ、連絡不能状態、ふぅ。 

 

 

うわ   投稿者：Kii    投稿日：2007年 4月23日(月)01時13分48秒 

リッチくん！ 

おげんきですか？ 

おまごさん(。。。)末のお子たち 

大きくなられたでしょうねぇ 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/ 

 

 

リッチくん、ようこそ。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 4月23日(月)13時15分59秒 

お元気でしたか？ パソコンがぶっ飛ぶと、ネットの世界では逐電したも同然ですから。 

まあ、メールのない世界もいいもんでしょう。わたしもサラリーマンやめたら、ネットの 

世界から足を洗おうかしら (^0^)。で、アドレス帳って何？ 

 

 

おひさしぶり～   投稿者：ともろう   投稿日：2007年 4月30日(月)06時54分23秒 

最近、忙しくて、家へ帰るとバタンキューです。桜之宮公園にたいがい朝行ってますよ。 

６時頃です。 

はなだんなさん、紅茶ありがとうございました。 

 

 

Re: 紅茶。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 5月 1日(火)14時21分5秒 

ご笑納ください。今年の連休は、わたしは暦通りに休めます。骨休めです。 

 

 

いざ、東京へ   投稿者：ともろう   投稿日：2007年 5月 2日(水)22時22分38秒 

今から、夜行バスで行きます。家内とダビィンチ展に行きます。明日には帰るのでこれが本当のとんぼがえ

りです。 

 

 

連休２題。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 5月 5日(土)21時19分14秒 

きのう４日（桃子様御誕生日）、万博公園へ行ってきました。遊園地ではなく 

旧パビリオン跡地の、いわゆる万博公園ですが、９時３０分の開門から１２時 

４８分にゲートを出るまで、足こぎボートに乗ったり、持っていった弁当を食 

べたり、園内一周バス（「花ぽっぽ」）に乗ったりしました。まさかその翌日 

に、エキスポランドであんな事故が起こるとは。もし１日違えば、ほぼ同時刻 

ということもあり、モノレールの駅へ向かう橋の上あたりで事故を目撃したか 

もしれません。ＮＨＫの夕方のニュースで亡くなった方の詳細を伝えていない 

ことや、事故の目撃者も病院に運ばれた？ことから、よほど悲惨な事故だった 

のでしょう。ファミリーランドは割合、小学生以下の子どもが遊べる遊園地だ 

ったのですが、エキスポランドはどうなるのでしょう。事故を起こしたああい 

うコワイ系の遊具は、わが家には無縁だとは思いますが。 

         ◇        ◇        ◇ 

いま、庭にレモンバームが生い茂っています。元々猫除けにと一角に植えたの 

が雑草化し、花壇のあちこちを席巻していますが、猫には効果はないようで、 

しょっちゅう糞をされています。砂場を作っていたころは悲惨でした。野良猫 



 

を殲滅させる条例はできないものか。ともあれ、そのレモンバームをお風呂に 

入れてもよい、と家内がどこかから聞いてきたので、きょう（こどもの日）、 

「しょうぶ湯」の代わりに「ハーブ湯」ということで試しました。５０ｃｍぐ 

らいの茎を２本（葉っぱにして４０枚程度）をお湯に入れましたが、たいして 

香りがしません。葉っぱをちぎってかぐと、まあ香りはしますが。湯の中で揉 

んで、青くさくなりすぎてもいけないので、そこまではしませんでしたが、少 

し拍子抜けでした。植えてからもう何年にもなって、連作で香りが薄れている 

のでしょうか？ 

 

 

ジー・ダブリュー、最終日は雨。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 5月 6日(日)21時11分54秒 

静かな日曜日でした。連休も終わって、次の祝日はいつかいな(^_^;)。 

庭はエニシダの黄色、紫蘭の紫、桃・白・青・紫の４色のスイトピーが 

咲いてにぎやかです。小１の子が学校から持って帰ったミニトマトが芽 

を４０個出しました。山椒の若い実はきのうの強風で落ちてしまったよ 

うです(-_-;)。 

ともろうさんは強行軍だったようですね。せっかく東京までまかったの 

に Mottainai。わたしなら、そばを食べて、GUINNESSを飲んで、シャン 

ソンを聞いてから帰るのに (^o^)。 

あしたからは、また日常に戻ります。雨でしまっていたこいのぼりも、 

また泳ぎ出します。 

 

 

まったく、まったく   投稿者：ともろう   投稿日：2007年 5月 8日(火)06時59分18秒 

はなだんなさんの言いはるとおり、マウタイサンですわ。でも、子どもたちとお年寄りを置いてきましたの

で・・・と言えばいいのですが、時間と予算の都合です。それと家内が東京の人の多さに人酔いをしました。

結局、上野・お台場・銀座７丁目から東京駅まで歩きました。 

 

 

庭にてんとう虫。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 5月 8日(火)15時44分29秒 

山椒の葉に止まっていました。今年は気候が変なのか、カモミールに油虫が付きません。 

てんとう虫は何を食べているのやら（どうやら並みテントウのようですが）。アブやら 

蝿やらにまじって、あげは蝶々もやって来るようになりました。そろそろ山椒の葉っぱ 

も硬くなって、人間様には食べられなくなるかもしれません。 

 

 

春の健康診断。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 5月14日(月)18時26分48秒 

サラリーマンなので、年に２回の健康診断を受ける。 

今回も血圧は高かった。血液検査の結果はまだだが、それ以外は大丈夫。 

血は、たいがい赤血球が少ないか中性脂肪が多いかで、肝臓は引っかかった 

ことがない。ま、血圧にだけ気を付けながら、飲むことにしましょうか(^_^;)。 

 

 

キトラの玄武を見る。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 5月25日(金)00時12分26秒 

行ってきました、明日香村まで。近鉄の橿原神宮前から東へ東へ、 

橿原市－明日香村－桜井市と歩いて、飛鳥資料館へ。今日は平日 

の４時すぎだったせいもあってか、３５分並んで見られました。 

土日はさぞかしすごいことになるのでしょうけど。 

 

ガラスケースの中に横たえてある玄武は、全く「絵」で、本物を 



 

見るまでに資料館を巡回したなかで見た模造品と、ほぼ同じ（全 

く同じ？）でした(^_^;)。「絵」といっても、そんなに鮮明じゃ 

ないし、模造品が立体的に展示してあったのに対して、横たえて 

あるので、だいぶ感じは違いますが、ま、“本物”というのが、 

ネブチモンなんでしょう。 

 

で、見終わってから、構内や道向かいのショップで、同僚へのお 

土産を買い（家用にはそうめんばち＜索麺撥＞を買い）、元来た 

道を西へ西へと戻って、雷の丘、豊浦宮などに寄り道をして４０ 

分ほどで橿原神宮駅へ。６時を回っていたので、駅前で軽く腹ご 

しらえをしましたが、“飛鳥らしいもの”を食べさせる店は見あ 

たらず、冷ややっことタチウオの塩焼きで。（なんでやねん！） 

 

８時すぎに大阪に帰り着きました。家まで帰って１９０００歩。 

思ったほどハードではなかったのかもしれません (^o^)。今回、 

何十年かぶりで飛鳥に行きましたが、思ったより起伏があって、 

しかも往時はどんな道がついていたのかも窺い知れず、九州から 

瀬戸内海を東征して来たご一族らには、さぞかしアヤシイ土地に 

見えたのではないか、と思ってしまいました、のですが。 

 

 

あっと言う間に１ヶ月、ふぅ   投稿者：リッチくん   投稿日：2007年 5月27日(日)22時48分37秒 

再度のご無沙汰で失礼しました。 

 

＞で、アドレス帳って何？ 

 

えっとぉ、誰かからメールが届くと勝手にアドレス帳に入る仕組みになってました。 

が、私としてはいつもメールを送る時は、アドレス帳から相手のメルアドを探さず 

以前に来たメールをクリックして返信していました。 

 

で今回の初期化で受信メールも無くなり 

せめてアドレス帳でも残ってればなんとかメールが出来ると思ったのですが 

アドレス帳もなくぅ・・・・。 

 

一応初期化の前に息子にメールもアドレス帳もバックアップは取ってもらったのですが 

あまりに日が経ち過ぎ、頼りの息子もバックアップの戻し方を忘れてしまい・・・ 

ってことで、やっと安心して立ち上げられるようになったパソコンも 

開店休業中って感じですぅ。とほほ。 

 

それに今日みたいに、たまに掲示板に打ち込んだら 

打ち間違いばかりで時間ばっかりかかるしィ。 

あ～～～あ、どんどん落ちこぼれていくぅ・・・・。 

 

 

A^_^;)   投稿者：もぐりん⌒♪    投稿日：2007年 5月27日(日)23時33分36秒 

リッチくん まいど～(^w^)／ 

 

リッチくんにメールを送りましたが、まだ返信が届いてません。(激爆) 

 

 



 

Re: アドレス帳。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 5月28日(月)13時04分29秒 

「誰かからメールが届くと勝手にアドレス帳に入る仕組み」って、 

結構アブないと思うけど、大丈夫かぁ？ 世の中、いやネットの 

世界は特に、知らない人に声を掛けられても返事したらあかん。 

無視するか、黙って「削除」すべきであって、むやみにお友達を 

増やそうとせんほうが、ええん違ゃうやろか？ 

 

 

７月１日は巴里祭。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 5月30日(水)13時37分13秒 

せっかくのご活躍ぶり、見てーところじゃけーど、行けんじゃろーと思うんじゃー。 

仕事しながら応援しょーるけー、頑張ってよー。 

 

 

ありがとーよー。   投稿者：もんた   投稿日：2007年 6月 1日(金)03時05分21秒 

お気にかけて頂き、恐縮です。 

 

今年も参加さしてもらうんじゃけど、 

毎回、本番のことを考えたら、ぼっけぇ、きょぉて～んじゃー。 

せーじゃけど、精一杯がんばろー思よーるんじゃ。 

はなだんなさんの応援、ものすげー嬉しいわぁ。 

 

 

業務連絡   投稿者：Kii    投稿日：2007年 6月 2日(土)09時23分15秒 

当店の料理長（ふくちゃん）からの伝言です 

「福井の実家から美味しい鯖のヘシコを送ってきました」 

「早いモン勝ち」だそうです 

もし 月曜日になってもよかったら 

うちのムン旦が豊中方面に宅配いたします 

（ついでがあるのですご心配なく） 

お時間のとれたトキにでも店のほうにお電話いただけるとウレシイ  

http://r.gnavi.co.jp/k741600/ 

 

 

Re: 御食国の名産。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 6月 2日(土)21時40分6秒 

ありがとうございます。月曜日は家人も多忙につき、また連絡いたしますので、よろしく。 

 

 

今週は「ロースカツ定食」。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 6月 5日(火)13時48分21秒 

美味しいお昼をあんな値段で、ありがとうございました。 

（出勤前だったので、更なる売り上げに貢献できなくてすみません(^_^;)。） 

いただきものは無事、職場の冷蔵庫に一時保管してあります。 

 

そうそう、出勤途中に白雪のショップを通りかかったので、ついふらふらと入り、 

「おたのしみ袋」を買いました。日本酒、ビール、お菓子、漬物…… 

３０００円分入って２０００円というので、とても楽しみです！ 

 

 

Re: おたのしみ袋。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 6月 6日(水)00時36分20秒 

こんな内容でした。 

 



 

Ａ）白雪上撰パルカップ １５－１６度１８０ｃｃ 

Ｂ）白雪淡麗辛口    １３－１４度１１０ｃｃ 

Ｃ）伊丹諸白本醸造長寿蔵１５－１６度７２０ｃｃ 

Ｄ）グーデン・カロルス・クラシック 

   （ベルギービール）  ８．５度３３０ｃｃ 

Ｅ）刻み奈良漬け 

Ｆ）酒かすキャンディー 

Ｇ）サンド・ウエファース 

 

このうち、家に帰ってまずＡを飲み、次にＢを飲みました。 

会社の冷蔵庫でよく冷えていたらしく、家では３０分ほど冷蔵庫に置いただけ 

でしたが、えらいもんです。Ａはたしかに酒の味がしたのに、Ｂはほのかに酒 

の香りがする水みたい。拍子抜けでした。わたしゃぁやっぱり、もう焼酎界の 

人間になってしもたんかしら(^_^;)。 

しかしさすがにここでＣ（４合瓶）に手を出してしまうと、翌日がイケナイと 

思い、とりあえず正月から残っていた菊水熟成（赤缶）２００ｃｃに逃げまし 

た（１９度ですが）。 

……というところで、いま書き込み時点でのススミ具合です(^=^;)。Ｄは家内 

が「置いといてね」と言っているので、わたしは飲みませんが、Ｃはそのうち 

わたしがひと晩で飲むことになるんでしょうね。 

なお、Ｇはおやつでいただきます（Ｆは職場に提供してしまいました）。Ｅは 

週末にでも子たちに食べさせてみます。魚介類のかす漬けは時々食べますが、 

野菜のかす漬け（いわゆる奈良漬け）はほとんど食べさせたことがないので、 

「辛い～（塩辛い）」と言って嫌がるかもしれませんが(^_^;)（わたしも子供 

のころから、あまり好きではないので）。 

 

 

まいど   投稿者：Kii    投稿日：2007年 6月10日(日)18時05分2秒 

お忙しい中 ご来店いただいてありがとうございました 

 

＞おたのしみ袋」 

おお。燈台下暗しですな 

こんど 購入してみましょう 

＞奈良漬け 

一度水で洗って塩抜きしてチャーハンに入れると旨いですよ 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/ 

 

 

Re: へしこ。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 6月11日(月)18時35分51秒 

とりあえず生で食べてみた。からかった。包丁のせいか、鯖自体の脂分のせいか、 

あんまり薄く切れなかったことも、これあり。「酢じょうゆで」、とのことだが、 

ネットでは「すし酢」でもいい、とあるので、次はそれかな(^_^;)？ 

 

 

ダブルてりやきバーガーは「メガマック」か？！   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 6月13日(水)14

時16分53秒 

疑義あり。 

 

 

おたのしみ袋・その２。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 6月13日(水)23時56分50秒 



 

前回口にしなかったＣとＤについて。 

 

まずＤの「グーデン・カロルス・クラシック ８．５度３３０ｃｃ」。 

よく冷やして、ハーフパイントに注いで、家内が飲みましたが、一言、 

 「あンまッ！！ 砂糖水に炭酸を入れたみたい」 

と言う。「そんなことないやろ」と飲んでみたが、うーん、マそのー、 

やっぱり甘めのビールかな。色は少し濃くて、大陸ではよくある「褐色 

ビール」の一つ。甘めが好まれるのでしょう。わが家的には×でした。 

 

次にＣの「伊丹諸白本醸造長寿蔵 １５－１６度７２０ｃｃ」。これも 

また、よく冷えたのを飲んでみましたが、ま、お酒ですナ(^_^;)。小さ 

めのグラスで１２０ｃｃ程度ずつ飲みました（合計６杯）が、３杯めの 

おしまいごろから、なんとなくお酒を飲んでいる気分になり、５杯めが 

終わったときにはもう満腹で、「あと１杯分残ってるのん(-_-;)？」と 

いう気分でしたが、なんとか完飲。自分をほめたいです。 

 

ＥとＧはまだ食べてないので、レポートはまた今度。 

 

 

へしこ・その２。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 6月20日(水)14時21分55秒 

一部を薄切りにして「すし酢」で、あとは網で弱火でちろちろと焼いてみた。 

酢の物は、多めの酢でよくしゃぶしゃぶして食べるのがいいみたい。それでも 

塩辛いけど。焼いたのは、油がぢゅんぢゅん出て美味しそうだけど、これも 

またやはり塩辛い。大根おろしをたっぷり添えて食べたら、風味はとても感じ 

られた。……でも、あんまりたくさん食べるものじゃないですね。どうも 

ごちそうさまでした。フクちゃん、ありがとうございました。 

 

 

かまきりとばった。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 6月23日(土)12時59分50秒 

先日、うちの庭でコカマキリがかえり、庭じゅう１ｃｍほどのかまきりだらけに 

なったと思ったら、きょう、朝顔の葉っぱが小さな穴だらけなのに気づき、よく 

見たら２ｍｍほどのオンブバッタがそこここに居た。かみなりちょうちょ（あげ 

は）の幼虫は緑になって、盛んに山椒を食べているし、しおからとんぼも飛んで 

きて、朝顔の支柱の先や車のアンテナに止まっている。にぎやかな庭である。 

 

 

おたのしみ袋・その３完。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 6月27日(水)00時09分12秒 

前回口にしなかったＥとＧについて。 

 

まずＧの「サンド・ウエファース」。こちらは、何ということもなく、 

ココア味の３ｃｍ四角のものを、おやつに１回でいただいてしまいまし 

た。Ｅの「刻み奈良漬け」は、酒かすと具が分離できないほど（白あえ 

状に）ぐじゅぐじゅに混ざっていましたので、思い切ってざるに取り、 

かす分をすべて洗い流しました。そしたら、われわれ大人にはちょうど 

良い塩加減になったのですが、子たちにはやはり「後からくさい」とか 

言われて不評でした。うりと、なすびか西瓜の刻んだものが、かす漬け 

になっていたのですが……。ま、そんなわけで、２０００円の「おたの 

しみ袋」は、ようやく全量を消費しつつある、というところです。 

 

 



 

お仕事拝見。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 6月29日(金)00時44分18秒 

きょうは早じまいにして、もんたさんの仕事場を見学してきました。ちょっと 

余裕を持って行ったつもりでしたが、着いてみるとけっこうギリギリ(^_^;)。 

シャントゥやラストワルツなど、楽しませていただきました。日曜日は、悪い 

予感が当たって出勤になってしまったので、サンケイホールは見に行けません 

が、頑張ってくださいね。 

 

 

１ヶ月のご無沙汰です   投稿者：リッチくん   投稿日：2007年 6月29日(金)00時48分53秒 

右見て、左見て、アッと言う間に一ヶ月が経ってしまったような気がしてますぅ。 

 

１ヶ月前のもぐ師匠の書き込みを、たった今読んだ次第ですぅ、申し訳なし！ 

 

で、折角のメールは届いておりません・・・・とほほ。 

 

 

ありがとうございました！   投稿者：もんた   投稿日：2007年 6月29日(金)01時19分20秒 

先ほどやっと帰宅いたしました。 

今夜は、はるばる起こしいただき、本当にうれしゅうございました。 

驚きつつも、感謝！感激でございます！ 

近眼のもんたをお許しくださいm(._.)m 

いつもあのような感じでがんばっております。(小さなミスはどうか忘れて下さい) 

いやぁ、ライブ後少しお話でもなどと、のん気にも思っており、 

良く考えたら、はなだんなさんご帰宅できなくなりますよね；；。 

ぼ＝っとしておりました。これまた、お許しを・・・。 

サンケイのほうも頑張ります。 

今の私には、そのような応援のお言葉が、 

本当に本当に嬉しく、心に沁みます。 

有難うございます！ 

 

ところで、ぼ＝っとしたもんたは、かえりの電車を反対方向に乗ってしまい、 

出町柳でしばらく呆然と立ち尽くしておりましたが 

なんとか電車のあるうちに帰宅できました。 

最近なにかひとつのことを考えていると、他の事が疎かになり 

あらぬことを、起こすことが度々あります。 

これって、脳の老化でしょうか・・・；。 

この現象の進行をなんとか食い止めねば。。 

 

 

Re: 出町柳。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 6月29日(金)12時44分41秒 

＞かえりの電車を反対方向に乗ってしまい、 

＞出町柳でしばらく呆然と立ち尽くしておりましたが 

＞なんとか電車のあるうちに帰宅できました。 

 

……わたしは酔っぱらわないかぎり、反対方向の電車に乗ることは、まだ……(-_-;)。 

きっと、わたしのほうが若いんだ (^-^)。 

それにしても、帰りの２２：４４の快速急行で、十三での乗り換えが綱渡り状態。 

しかも快速急行のいちばん後ろの車両に乗ったものだから、ホームに入ってきた 

宝塚線の各駅停車を見て、大汗をかきました。それでも帰宅は午前様の少し手前。 

９月以降、また木曜日あたりの出番をねらっておきます（確約はできませんが）。 



 

 

 

リッチくん、ようこそ。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 6月29日(金)12時48分22秒 

ちゃんと「ｐｏｐ＠……」という所にメールを出したけど、はて、着いていない 

とは、これ如何に？ なんなら、どこかでフリーメールアドレスでも手に入れて、 

それで試してみたら？ 

 

 

ご無沙汰すぎるで。(-_-)ｂ   投稿者：もぐりん⌒♪    投稿日：2007年 6月29日(金)22時27分10秒 

リッチくん まいど～(^w^)／ 

 

メールが届いとらんて～？(・_・?)? 

おかしいなぁ、こっちにはエラーメールのリターンもないし、どないなっとんや？ 

 

 

ご報告、サンケイ。   投稿者：もんた   投稿日：2007年 7月 2日(月)02時32分27秒 

私事、おかげさまで無事、粗相なく終えました。 

はなだんなさんの応援、シッカと届きました！ 

今年も先輩方とご一緒させていただいて 

いろいろ勉強になりました。 

反省点もたくさんありますが 

とりあえずは終わってホッとしました。 

『サン・ルイ島』『小さな汽車』を歌いました。 

えぬえちけぇホールは大入り満員でした。＾－＾；；。 

 

 

お疲れさまでした。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 7月 2日(月)16時10分16秒 

あ？ え？ 桜橋ではなくて馬場町でしたか(*^=^*)、これは失礼をばこきました。 

大入り満員とのこと、何よりでした。天井が高くって、木目調のホールが、サーッと 

照明が落ちてきて、音楽が鳴り始め、幕が上がる……。ああ、行きたかったなあ。 

 

 

ありゃ！   投稿者：リッチくん   投稿日：2007年 7月 8日(日)23時31分23秒 

昔は「ｐｏｐ＠……」のアドレスも生きていて届いたのですが 

長い閉店休業中の間に「ｐｏｐ＠……」では届かんようになってるんやわぁ。 

 

考えつきましたぁ！ 

管理者へのメールってとこへメールを送ってみますので 

とにかくお返事をいただけますかぁ！ 

 

 

あ～シンド   投稿者：リッチくん   投稿日：2007年 7月 8日(日)23時38分18秒 

メールうまく届いたかなぁ・・・。 

 

 

あ。変更せんとあかんわ。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 7月 9日(月)00時14分45秒 

リッチくん、「管理者へのメール」に今行ってみたら、……www-x.netへのメールに 

なってるやん。あれはもうかなり前に解約してしもてるんで、あれでは届かへんわ。 

設定変えんと(~_~;)。 

はなだんなへのメールは、「http://www.geocities.jp/hanna_danna12345/mailto.html」 



 

からどうぞ。 

 

 

「管理者へメール」の設定を変更。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 7月 9日(月)14時14分46秒 

使わなくなったｗｗｗ－ｘ．ｎｅｔではなく、ｙａｈｏｏ．ｃｏ．ｊｐのアドレスに 

変えました。リッチくん、再度どうぞ。 

 

 

忘れんうちに書いとこ (^O^)！   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 7月10日(火)20時53分4秒 

http://ameblo.jp/kii-kushi/ 

 

 

倉敷にて。   投稿者：もんた   投稿日：2007年 7月14日(土)23時11分21秒 

岡山駅構内が、リニューアルしとる！ 

一瞬、まよーてしもーた；；。 

倉敷駅ホームにエレベーターができとるし 

改札出て、表への階段横にスロープもついとる。 

やっとできたか；；。 

風は強いですが、台風はそれほどでもなさそうです。 

 

 

Re: 岡山＆倉敷。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 7月17日(火)15時59分26秒 

新幹線出口やら駅の連絡自由通路やら、いろいろと変えよーたもんなあ。 

倉敷駅も高架にすりゃーえーのに。チボリと美観地区が近こーなるんじゃ 

けーどなー。（「チボリ」の名称は２００８年１２月まで） 

 

 

クマゼミ始まる。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 7月19日(木)12時09分4秒 

数日前から、夏のしゃんしゃんしゃんしゃんしゃんしゃんしゃんしゃんが 

始まりました。睡眠不足の日々が続くかと思うとうんざりです。 

 

 

「パブロン生活」に転落……。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 7月24日(火)13時56分30秒 

日曜日、昼すぎから頭痛がひどくなり、出勤はしたものの、軽めの仕事だったので 

晩になってから「不調時の妙薬でも飲むかな」と、伊丹へ出かけた。で、なんとか 

４パイント飲んだのだが、家に帰ると夜中に発熱＆猛烈な発汗で、頭痛薬を飲んで 

朝までうなる。午前中はなんとか眠れて、昼にパブロンを飲み、ようやく頭痛はお 

さまった。下の子が友達からもらってきた？風邪がうつったのかもしれない。今は 

下の子に続いて、お兄ちゃんが３９度の熱で寝込んでいる。わたしは日曜日以来、 

３１日まで１１日連続出勤のさなか。頑張らねば……。 

 

 

お見舞い申し上げます。   投稿者：もんた   投稿日：2007年 7月25日(水)01時22分16秒 

大変ですね。一日も早いご回復を祈ります。 

奥様はまだ、ご無事なご様子＾－＾；。 

家族でも、もらったり、もらわなかったり・・・。 

不思議です。 

 

 

御来店感謝   投稿者：Kii    投稿日：2007年 7月25日(水)08時54分14秒 



 

万能薬≪ギネス≫も敵わない風邪なのね？ 

4パイントという量が足りなかったのかもしれません 

8月に入ったらモウ一度消毒し直さなければ・・・ 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/ 

 

 

Re: 風邪。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 7月25日(水)13時46分43秒 

子たちは２人とも、２日発熱が続くと下がるらしく、相次いで平熱に復帰しました。 

ただしまだ上の子は牛乳がしみるぐらい、のどの状態が悪いようです。 

おかげさまでわたしは、ひと晩うなっただけで、なんとか平静を保っています。次回 

は酔っぱらうぐらい飲みたいです！ お見舞いの言葉、ありがとうございました。 

（Kiiちゃん、豚の角煮、最高！） 

（このブログ ↓ の書き足しは (^o^;)？） 

http://ameblo.jp/kii-kushi/ 

 

 

またもや死票。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 7月30日(月)14時21分41秒 

今回の参院選も、大阪選挙区、比例代表ともに、入れた候補者が落ちた。 

そんなにキワモノを狙っているわけではなく、それぞれ相当な得票をして 

いる人たちなんだが、当選ラインに一歩及ばない。 

そういえば、春の統一地方選挙でも、市会議員選挙への投票が空振りに終 

わった。なぜなんだろう？ 

 

 

優柔不断なおボッチャマ。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 7月31日(火)14時31分31秒 

「原爆しょうがない」発言の大臣に対し、不適切な発言だと言って首を切ることもせず、 

３日後に「辞めます」と申し出られた時は、一転して引き留めなかった総理大臣。 

今回、選挙で大敗したものの、今度は自分の首を切るほどの決断力も示すことができず、 

党内から辞任論が噴出する始末。自分を２軍に落としたヤクルトの古田監督を見習え！ 

 

 

残暑おみまい申し上げます。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 8月 8日(水)15時37分6秒 

忙しくしている間に甲子園も始まり、立秋になりました。お互い、暑さ負け 

しませんように。 

 

 

夏ばて知らず。   投稿者：もんた   投稿日：2007年 8月 9日(木)01時47分43秒 

黒糖バナナ酢なるものを作って飲んでいます。なんだか元気です。黒糖リンゴ酢も作ってみました。良い香

りです。どちらも飲みやすくて気に入っています。 

皆さま残暑厳しき折、ご自愛くださいませ。。 

 

 

Re: 黒糖バナナ酢。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 8月11日(土)13時59分8秒 

けっこうなことです。わたしは酸いものは苦手ですが(^_^;)。 

おととい、子供とゴムまりでキャッチボールをした折に、思いっきり親指をボールに 

食い込ませ、そこからカーブの要領で投げると、ホームベース２つ分ぐらい曲がる 

「魔球」が投げられた。調子に乗って何球も投げたので、肩や背中が凝って、ひどく 

頭痛がするのが困りもの。うう(-x-;)。 

 

 



 

Re: 頭痛。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 8月13日(月)18時27分44秒 

キャッチボールは「きっかけ」かもしれないが、どうも冷房のせいかも 

しれない、という気がしてきた。きのう、寝るときの設定を２５度から 

２８度に変更すると、きょうはマシになったように思う。猛暑日だけど 

当分これで頑張ろう。 

わたしはＢｏｎｉというのに、地獄の釜の蓋が開く１６日まで、ずっと 

出勤です。(-人-)なまんだぶつ、なまんだぶつ…… 

 

 

頭痛。   投稿者：もんた   投稿日：2007年 8月14日(火)01時38分51秒 

頭痛、、気になりますね。お大事になさってください。。 

我が家は密室のピアノ室以外、普段の生活は扇風機です。 

さすがに昼間など恐ろしく汗を掻きます。しかしなんだかこのままで乗り切れそうです。 

やっぱり、田舎の方は多少、しのぎ易いのでしょうか。 

早朝、帰省の途につきます。 

帰りに牛窓に寄ります・・・。 

 

 

Re: 牛窓。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 8月14日(火)14時14分57秒 

岡山から東は、日生（ひなせ）に寄ったことがあるぐらいで、ほとんど知りません。 

牛窓は「日本のエーゲ海」が謳い文句でしたっけ (^_^)？ 牛転び（うしまろび）が 

由来と言われる牛窓町も、日生町も、今は合併で別の名前になってしまいましたが。 

……ともあれ、倉敷も暑いでしょうが、ごゆっくりお過ごしください。 

 

 

ちょこっと連休。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 8月25日(土)20時30分35秒 

従業員の慰安のため、職場まるごと３連休をいただくことになりました (^o^)。 

元気なら、月曜日に長男とぷらっと出かけてこようと思っています。 

http://plaza.rakuten.co.jp/hannadanna/ 

 

 

日本一低い中央分水界。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 8月29日(水)22時16分10秒 

長男と２人で兵庫県の柏原と石生に行ってきました。石生では分水嶺の上を歩き、 

水分れ資料館も見学しようとしましたが、あいにく月曜休館。駅１階の喫茶店で 

昼食を食べたあとは柏原へ。ここも田ステ女記念館は月曜休館。山の中とはいえ、 

いや田舎だから空気が澄んでいるからか、とても日射しが熱く、市役所柏原分館 

（旧柏原町役場）で休憩、そのあと柏原郵便局で休憩、さらにスーパーでも休憩 

してアイスを食べ、３時半に発って大阪に帰りました。計１４０００歩でしたが、 

休み休みだったので、長男ともども元気なままです。夏には少しハードでしたが。 

ケータイで撮った写真（↓）も、あまりの日射しのためか、白く飛んでいます。 

http://www.geocities.jp/hanna_danna12345/img/bnsuirei.jpg 

 

 

この掲示板はリンクさせないようですね。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 8月30日(木)13時28分

40秒 

ブラウザーのアドレス欄に、http:// に続いて、 

「www.geocities.jp/hanna_danna12345/img/bnsuirei.jpg」 

を入力（コピーして貼り付け）してごらんください。 

 

 



 

それに最近、この掲示板は、   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 9月 1日(土)13時24分5秒 

ここ（↑）に検索窓が湧いて出て、ページが頭でっかちになってイヤだし(-_-;)。 

 

 

写真みれました   投稿者：Kii＠ご無沙汰しています   投稿日：2007年 9月13日(木)09時02分53秒 

写っているのはご子息ですか？ 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/ 

 

 

さよさよ。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 9月13日(木)13時45分5秒 

下の子は長い距離を歩くのもどうかと思い、２人だけで出かけました。 

帰りに伊丹で晩ご飯を食べる選択肢もあったのかもしれませんが、また 

別の機会に (^_^)。 

 

 

真夏の運動会。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 9月22日(土)21時15分47秒 

真夏日どころか、大阪は35.1度の猛暑日のカンカン照りの下での 

小学校の運動会でした。午前と午後に競技を１つずつ間引いて、 

それぞれ約20分の休憩を取り、生徒を教室にいったん帰して休ま 

せる、という徹底ぶりで、こんなのは初めての経験でした。その 

間、親たちはなるべく日陰を探して移動し、じっとしていました 

が(~o~;)。 

なお、今年は上の子も下の子もともに白組で、競技は無事、白組 

の勝利で終了。きょう行わなかった綱引きと大玉送りは、来週の 

水曜日に生徒たちだけで校庭で行うそうです。 

 

 

Ｒｅ．真夏の運動会。   投稿者：もんた   投稿日：2007年 9月23日(日)12時08分12秒 

猛暑の運動会、、大変でしたね。 

数日前に京都で運動会中に熱中症の症状の生徒が続出したと 

いっていました。学校も開催時期を検討しなければいけないのでしょう。 

残暑が長引き それでも彼岸花や、露草、ススキ、穂を垂れる稲を見ながら 

やっぱり秋なんだろうな。。。、と思うのです。 

季節の移り変わりに癒されて暮らす人間の体もなにかしら 

ストレスを感じているような気がします。 

 

我が家はいま大規模改修工事中でマンションがすっぽりシートでおおわれており 

網戸も取り払われ、窓が開けられない日も多く、暑いしとても不自由です。 

加えて１０月、札幌に転勤の夫の引越しの荷物でリビングはひっくり返っております。 

家族が大阪、札幌、東京、と散らばってしまいます。 

残る長女も来春卒業後どうなることやらで、私もなんだか定まらない日々です。 

 

 

Re: 家族離散。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年 9月29日(土)00時28分12秒 

もんたさん、たいへんですね。歌の道に生きてください……なんて、励ましになるのかな(^o^;)？ 

 

 

Ｒｅ・家族離散。   投稿者：もんた   投稿日：2007年10月 1日(月)23時38分5秒 

はなだんなさん、ありがとうゴザイマス。 

 



 

歌の世界に没頭できればよいのですが、 

音楽を志す長女の創作空間を侵すまいと気を使い、 

何となく肩身の狭い、不燃焼状態の日々です。(溜息;) 

食事を作る量がとても少ないです 

おままごとの様に、２人で夕食を作っています。 

 

 

Re: お食事。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年10月 4日(木)01時31分55秒 

「おリョオリのうた」は、どちらかといえば少人数向きのおリョオリを取り扱っています。 

よろしければご参考に (^_^)。 

 

 

まっツぐ走れない子たち？   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年10月 7日(日)00時52分34秒 

きょう、幼稚園の運動会だった。下の子も１年生になり、卒園生として参加したが、 

小学校の運動会と同じく、日ざしがきつくてヒリつくような夏晴れの１日だった。 

卒園生は障害物競走。お兄ちゃんも妹も、小学校の運動会では６人中５着あたりの 

「走り」の成績だが、きょうは２人とも５人中の２位。小学校には障害物競走はな 

いが、長男はこれまでにこの卒園生の「走り」で１位になったこともあり、どうし 

てうちの子たちは障害物競走ならいい成績を取るのかと不思議に思ってしまう。 

 

 

金木犀   投稿者：Kii    投稿日：2007年10月11日(木)10時33分3秒 

天候不順でなかなか咲かなかった金木犀がようやく花を付けたようです 

運動会の季節ですね 

 

今年の夏は実家の両親が相次いで鬼籍に入り 

急に肌寒くなり出した秋空を 

ちょっとセンチメンタルな気分で見上げる毎日です 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/ 

 

 

合掌。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年10月12日(金)23時41分6秒 

Ｋｉｉちゃんのご両親のご冥福をお祈りします。 

数年前がマスターのお父さんかお母さんの喪中でしたよね。 

まあ、そんな年代か(^_^;)。お気落としのないように。 

 

 

誘惑   投稿者：Kii    投稿日：2007年10月18日(木)18時26分36秒 

早くも「ハローウィン」の季節です 

￥2000でギネスも飲み放題でっせ 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/ 

 

 

たった５パイで夜も眠れず……。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年10月21日(日)21時28分8秒 

木曜日の深酒が残り、金曜日は昼３時過ぎまでふらふらしておりました。 

どうも胃も腸も不快感が残り……、いけませんねえ。地下のお店で、 

のこのことステージに近寄って行ったあたりから記憶が怪しいのです。 

しばらく自重します。。。 

 

 



 

まいど   投稿者：Kii    投稿日：2007年10月22日(月)23時13分46秒 

＞記憶が怪しいのです 

 

あれ？そーなん？！ゼンゼン大丈夫そーだったよ 

なんか お付き合いさせてごめん ﾏﾀおいで（誘惑 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/ 

 

 

タクシーに乗るまでは．．．   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年10月23日(火)13時40分25秒 

記憶が断片的。乗車してからは、帰宅／入浴／しばらく寝て気分がわるくなって…… 

という次第。どうやら帰宅前に何かを買い食いしたかもしれないのですが、そのへんが 

不明なのです(-_-;)。 

 

 

とっても久しぶりに   投稿者：Kii    投稿日：2007年10月28日(日)21時17分32秒 

営業用ブログ↓を更新してみました 

http://ameblo.jp/kii-kushi/ 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/ 

 

 

Re: kii-kushi更新。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年11月 6日(火)15時54分59秒 

うーん、アボカドを揚げますか……。 

 

 

東奔西走？！   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年11月 8日(木)23時35分57秒 

申し遅れましたが、４日に鳥羽へ行って一泊しました。お目当ては 

鳥羽水族館でしたが、長男は宿泊施設内にあったパターゴルフが 

気に入ったようでした（もちろん、わたしが勝ったのだが(^-^!)）。 

夕食は伊勢うどん。一度食べてみたかったのですが、家族みんなが 

「おいしい」と喜んだのは意外でした。 

 

５日は伊賀上野へ行きました（小学校が創立記念日で休みだった 

ため）。近鉄・伊賀神戸（かんべ）から、１１月１日に発足した 

ばかりの伊賀鉄道（旧近鉄伊賀線、近鉄が切り離した路線）に乗る 

と、たまたま来た車両が「忍者列車」の「くノ一号」。伊賀上野 

では、忍者博物館を見学したほか、昼に「忍者そば」なども食べて、 

これまた子たちは喜んでいました。帰りはＪＲ伊賀上野から柘植へ 

行き、草津線で草津へ、そして新快速で大阪へ帰りました。 

（忍者列車の詳細は、伊賀鉄道のホームページをご覧ください） 

 

９日からは熱海へ行きます。友人との温泉旅行ですが、一昨年は 

熱川の「バナナワニ園」、昨年は小田原の「かまぼこ博物館」の 

見学もしました。今年は名水として知られている「柿田川湧水地」 

（静岡県清水町）を散策する予定です。３日ほど留守にします。 

 

 

彦根へ。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年11月23日(金)21時31分23秒 

昼から大津へ行く用事があったので、午前中に彦根まで足をのばしました。 

大阪から新快速で１時間１５分。着いてすぐ彦根城に向かいましたが、もう 

１本早い電車でないと「本日のひこにゃん」には間に合わない時間でした。 



 

ナマひこひゃんは見損ねましたが、城の正門を出たところのプレハブが物産 

コーナー。子たちへのお土産に、ひこにゃん人形焼やひこにゃんスプーン、 

自分用に記念メダル（刻印も）などを買い、来たときとは別の道で堀を出る 

とちょうどお昼ごろ。近江牛たたき・豚ヒレカツ・エビフライなどがセット 

になった１０００円のランチがあったので、それをいただき、さて帰ろうと 

すると、歩けども歩けども駅が見えない。途中でさすがにまずいと思って、 

地図で確認すると、南東へ戻るべきが、城の京橋口を出て、南西にずんずん 

歩いていたことに気づき、あわてて駅へと急ぎました。幸い、戻りの電車の 

８分前に駅に着いて安心しましたが。彦根から大津まで４０分弱で、昼間は 

暖かかったのですが、夕方以降はさすがに冷えました。そんな滋賀県行きで 

した。 

 

 

「家飲み」＆「６０円湯割り」。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年11月28日(水)23時32分34秒 

仕事柄、毎日遅いので、めったにハシゴ酒はできないが、連日飲むと 

体も懐もしんどい。そんな日はまっすぐ帰り、飲まないか「家飲み」 

ということになる。 

「家飲み」（蚤みたいでいやな呼び方だけれど）は最近できた言葉か 

もしれないが、スーパーの惣菜コーナーの練り物製品の棚などには、 

「家飲み宣言」なるシールを貼って売っている、ちぎり揚げなんかも 

あって、世相が感じられる。 

「家飲み」の場合、個人的にはたいてい芋焼酎の「６０円湯割り」に 

している。これは、１４４０円で売っている芋焼酎の１．８Ｌパック 

を買った場合、大ぶりな湯飲みにお湯を入れ、芋焼酎を計量カップで 

ちょうど７５ｃｃだけ計って入れると、頃合いのお湯割りができて、 

しかもそれが１杯あたり６０円の計算になることによる。もっとも、 

こんな値段に慣れると、とてもお店で芋焼酎のお湯割りを飲む気には 

なれなくなるので、これは「家飲み」の時の特例と、自分では決めて 

いる。 

「６０円湯割り」で満足できるのは、基本的に「芋焼酎にハズレは無 

い」という信念（真実？）のもと、１升１４４０円の２５度の芋焼酎 

で何の不満も無いどころか、うまいと思って飲めるからではないか。 

１杯だけ飲むのならともかく、５杯も６杯もお湯割りを飲むのなら、 

オーソドックスだけれども、わたしは白＊を飲みたい。そばなら＊海 

がいい。 

アテは基本的に家にあるものか、スーパーの閉店間際に買う「半額」 

のお惣菜。少々わびしいが、「「家飲み」だから仕方ないか」という 

言い訳もできる。……とまあ、そんな近況です。 

 

 

ひこにゃん。   投稿者：もんた   投稿日：2007年11月30日(金)02時56分46秒 

北新地のディアモールで何気に、ひこにゃんとすれ違ったことがあります。 

彦根のキャンペーンかなにかやっていて、ひこにゃんも来阪したようで。 

人影もまばらな、昼下がりのディアモールを向こうから 

白いコロンとした物体がスタコン、スタコン、、、何か歩いてくるなぁ・・・と、、 

かなり近付いて『ひこにゃん！！』と気づき。。３、４人が後を追っている程度でした。 

物凄い愛嬌があって、可愛いですね。隠れファンです。 

ま、別に隠れなくてもいいんですが；；。 

ひこにゃんも、とりあえずは姿を消さずにいるようですね＾－＾。 

 



 

家飲み。。とは初めて聞きました。 

私は今、赤玉ワインにはまってます。 

 

 

Re: ひこにゃん。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年12月 1日(土)23時11分14秒 

ひこにゃん音頭とか、ひこにゃん体操とか、地元ではたいへんな騒ぎだそうです。 

なお、くだんの大津に行ったときは、背広の襟に「ひこにゃんピンバッジ」を付けて 

いましたので、懇親会の席ではひとしきり、ひこにゃんの話題で盛り上がりました！ 

 

 

仕事納め。   投稿者：はなだんな   投稿日：2007年12月30日(日)21時43分21秒 

わたしはきのう２９日で本年の仕事納めでした。５連休です。 

ま、例年どおり、おせち準備やら親戚回りでおしまいですが。 

みなさま、今年１年もありがとうございました。よいお年を！ 


